

枚方市PTA協議会便り

活動報告

第12回 枚方市教育講演会

2020年 2月12日 (水) 開演:10:30~/場所:輝きプラザきらら

元教師、(株)Office REY代表、作家、ミュージシャン

今村 克彦 講演会 共育 ~共に育っということ~

元小学校教師として24年間学校教育に携わってこられた今村克彦氏に 講演をいただき、全体で100名を超える参加がありました。

荒れた生徒を立ち直らせてきた過去のエピソードは、さすが実体験に基づいた話だけあって非常に重みがあり、心を打たれる内容でした。

今村氏の「信じてやれば子供たちは素敵に成長する。信じるというのは嘘を許すことではなく、徹底的に真実を知ることだ。」という言葉がとても印象的でした。私たちは子供の問題行動をついつい一面的に捉えがちですが、その背景を知ることで、それまで知らなかった子供の別の顔が見えてくることがあります。その別の顔を知れば、その子との距離が一気に縮まるかも知れません。子供たちと真正面から向き合い、信じることの大切さを教えられた素晴らしい講演会でした。



第30回ソフトバレーポール大会

2019年 12月8日(日)

開始:9:30~/場所:枚方市立総合体育館

12月8日(日)に第30回市P協杯ソフトバレーボール大会を開催し、74チームの参加がありました。 伏見枚方市長の始球式で始まった大会は、Fリーグ(Friendly)、Eリーグ(Enjoy)、Vリーグ(Victory)の3つのリーグに分かれ、各リーグで熱戦が繰り広げられました。来年度もたくさんの方の参加をお待ちしています!



小学生お弁当コンテスト

2020年 2月11日(火)

開始:10:00~/場所:ラポールひらかた



2月11日(火)に第12回ひらかた食育カーニバルが開催され、枚方市PTA協議会では子どものコーナーで「小学生お弁当コンテスト」の表彰式を行いました。

市内45校から1290作品の応募をいただき、その中でも工夫の凝らされた40作品が賞に選ばれました。当日は緊張しつつも誇らしげな子どもたちの笑顔であふれ、インタビューに受賞の喜びを語ってくれていました。

ホームページで情報発信しています

http://e-pta.net/

市P活動について、もっと皆さんに知ってもらいたい想いから作成しています。 ホームページでは各部会、委員会の活動実績を順次アップしておりますので、 ぜひご覧下さい。

QRコードからも アクセスできます

